

Mengíbar. Costumbres y Tradiciones. (Videos Para el Recuerdo)

En una de las últimas digitalizaciones que estoy llevando a cabo, de todas esas viejas cintas que, tanto el Video Comunitario, por desgracia ya desaparecido, y algún que otro colaborador han puesto en mis manos, está una joya realizada, según creo por algunas de las escenas que aparecen en ella, en el año 1987.

Se trata de un documental sobre Mengíbar, y mas concretamente sobre sus costumbres y tradiciones, grabadas en su día por Francisco Vilches y Jose Ignacio Casalilla , a la que puso voz para el relato nuestro Cronista Oficial Sebastián Barahona.

Esta grabación tiene casi dos horas y media de duración. Por lo tanto, la he dividido en cuatro partes que subiré a la web una tras otra, y que estará integrada en la sección "Vídeos Para el Recuerdo".

Como es habitual, pulsad sobre "leer mas" para acceder al vídeo....

Comienzo dejando la primera parte, que ya tenéis en la sección correspondiente.

VIDEO